

ANONIMISTAS DE LIBERIA

Aunque con repugnancia por tratarse de individuos que para atacar se esconden bajo cualquier pseudónimo, voy por última vez, á tocar los asuntos políticos del Guanacaste. Invité á esos señores á dejar la máscara, y ellos como moluscos se encierran en la concha. No tienen ni el valor de sus propios actos. Eso probará evidentemente que se sienten vencidos, derrotados, que para embustes y mentiras, es muy cómodo esconderse. Ya que alguno de esos anonimistas cita el nombre del Lic. Ricardo Jiménez, procuren imitarle, siempre que escribe lo hace con su propio nombre. Se necesita temerle á LA VERDAD para buscar la sombra. Lo verá quien nos lea, no son capaces de presentarse de día ni en camino real.

Nosotros no les tememos y antes bien nos gustaría la discusión, pero ninguno se enfrenta, y me refiero á los que tengan responsabilidad. Así son siempre, cuando más buscan y pagan para alguna bien meditada fazaña. Tomaré en cuenta las principales afirmaciones, de esas mentiras de á folio que sólo la costumbre de personas sin rubor y al amparo de un pseudónimo, hace que se lancen en las columnas de un periódico.

En "El Correo del Poas" encuentro este párrafo:

"Enrique Cortés, Alejandro Cañas, Maximiliano Alvarado Centeno dieron el toque de retirada de la Unión Guanacasteca, porque habiendo firmado la adhesión y la candidatura valverdistas en el libro que Alvarez Hurtado llevaba en la Gobernación, etc

Maximiliano Alvarado Centeno se decidió desde un principio por la candidatura de don Rafael Iglesias, fué civilista y no tuvo en absoluto que ver en los trabajos políticos de nosotros, pues se había separado desde antes de iniciarse esta campaña eleccionaria. Es, pues, una mentira y una calumnia contra el señor Alvarado Centeno el decir que firmó una adhesión á la candidatura del doctor Valverde. Merece crédito lo que afirman los anonimistas de Liberia?

Enrique Cortés y Alejandro Cañas tampoco firmaron adhesiones á la candidatura Valverdistas. Lo que esos señores han firmado y que yo también firmé, es simplemente una acta que se refiere á la Unión Guanacasteca.

El libro donde están las firmas de esos señores, se conserva en Liberia y ya quedará á la vista

de todos cuando se publique un folleto q' contendrá los trabajos de aquella agrupación. Así, con la realidad de los hechos, vamos á confundir á los pobres anonimistas de mi pueblo!

En "La República", me parece, se afirmó que Briceño había llegado á Liberia á entenderse con sus amigos para trabajos á favor del Lic. Jiménez. Recuerdo cuando llegó Briceño á Liberia é ignora á cuales de los miembros que formaban La Unión les hablara en ese sentido, pero si alguno lo recuerda que cite las personas á quienes les habló. Advierto que no le doy ninguna importancia á este detalle, pues todos le habríamos contestado unánimemente, que esperara la convención de Filadelfia. De este camino nadie nos habría apartado.

"La Guanacasteca instaló un club Valverdistas el 7 de febrero de 1909, en casa de Rudecindo Montiel, con éste por Presidente Honorario". Yo apenas concibo tanta desvergüenza para mentir.

Así se explica que estos murciélagos de mi pueblo se oculten para atacarnos.

Ni siquiera han tomado en cuenta la consideración y el respeto que deben á "La República", á la decana del periodismo costarricense. Toman ese diario como si fuera la famosa vanguardia de Liberia para lanzar mentiras y embustes.

La sesión en casa de Rudecindo Montiel se hizo para elegir directiva cantonal, y para recoger firmas de la Unión Guanacasteca. Se explicó además que iba á procederse á nombrar los delegados de la convención de Filadelfia para que por mayoría de votos se adoptara la candidatura presidencial.

La convención de Filadelfia establecida por nosotros, desde antes de esta campaña política, como todo el país lo sabe, fué precursora de la Gran Convención del Partido Republicano que adoptó como candidato á la presidencia de la República al Lic. Ricardo Jiménez.

Cábenos la inmensa satisfacción de haber establecido en pequeño, con la representación del partido en cada cantón, el sistema de "convenciones" en Costa Rica. La Unión Espartana y la Liga Puriscaleña nacieron también posteriormente. Luego no íbamos mal encaminados, y si se cometieron errores, nada de extraño, "humannum errare est."

No voy á seguir punto por punto la campaña emprendida

por los anonimistas de Liberia; con las falsedades que dejo expuestas, basta para que se juzgue del crédito que tales individuos merecen.

"Don Ricardo no debe hacer confusiones, exclama otro anonimista, entre el jimenismo genuino que nadie combate y el jimenismo impostura, de la Unión Guanacasteca que todos aborrecen"

Muy de acuerdo en que don Ricardo no debe hacer confusiones—Zacarías Obavarría miembro de la Directiva de los genuinos era tan genuinamente jimenista que se unió con José Joaquín Esquivel para entregarle al civilismo todas las mesas electorales del Guanacaste. Don Federico Faerron era tan genuinamente jimenista, que hizo exclamar á don... "perro que come perro, no es buen perro."

Y dejo las citas porque comprendo lo extenso de este mi articulo.

Estos murciélagos de mi pueblo no se conforman jamás, me atacaron ayer, nos atacan á todos ahora, y la arremeten contra don Zenón y contra el "semi pensionado Comandante Lirón", es decir, contra Calsamiglia.

Atacan también, pero siempre embozados á don Ricardo Jiménez, á quien pintan dando pensiones por el mero hecho de que un individuo le hubiese caído en gracia.

Y entre estos atacantes ¿habrá quien reciba sueldo de este Gobierno? Pónganse la mano en la conciencia.

Solo sí, quiero advertir que yo nunca he sentido rabia, ni envidia porque Federico Faerron haya recibido sueldo del tesoro nacional en largos años, ni porque su hijo el Lic. Francisco los haya recibido también, ni porque Manuel Benito Santos, reciba mensualmente su sueldo de Agente Principal 2º de Policía de San José, ni porque el señor Cabezas reciba del tesoro nacional el sueldo que le corresponde á su empleo, ni porque en tiempos de Esquivel y González Víquez, por esto ó por el otro también haya recibido dinero del tesoro nacional.

Antonio Alvarez Hurtado
(Tomado de "El Guanacaste")

Crónicas... josefinas

Humorismo en agraz

Cero y van tres. Ya Merlín y Halley, que son dos personas distintas y un solo burlón verdadero, nos tienen hasta el colmo de nuestra paciencia con su dale que dale al ya retrillado asunto-arreglo. Por Dios, hombre, cámbiele cilindro á

ese gastado fonógrafo. Ud. que tiene tanta gente en el balcón, tapajacardoso modo de decir y tantos registros en el acordeón de su prosa. ¿por qué se ha emperrado á dar sobre el mismo clavo de su porfia?

Si el trombón de Foxes está ya que no echa viento, la duzaina de Merlín. (con perdón de Lisímaco), está afónica á fuerza de soplarla con saliva. "Merlín ya no es el de aquellos tiempos", dijo una tarde de estas al leer una de las prosas del humorista (?) un respetable viejo, el prístino soñador de la máquina de volar, hablo de don Manuel Dengo, y tengo para mí que no cayó en error el señor del coche sin caballos, el de patillas á la usanza inglesa.

Ramiro Pérez

En el campo de los Larras costarricenses es, hasta hoy, el que tiene el campeonato. Ramiro Pérez, el donoso escritor de *El Baile Moderno* y *Gambiritis*, es pulcro, delicado y correcto. Nada de herir susceptibilidades, nada de palabras de doble sentido rayando á veces en decirs indecorosos. Nos otros aplaudimos á Ramiro Pérez cada vez que laboramos las delicadas viandas de su despensa humorística. Lástima que no escriba más á menudo.

Morfinomanía

La prensa del país ha dado, últimamente, cuenta de dos casos de morfinomanía. Un caso masculino y el otro femenino, esto es, un hombre y una mujer; casos habitados en esta capital; lo mas alarmante es que uno de ellos, bajo la influencia de la morfina, ha intentado suicidarse. Parece que ambos adoradores de los paraísos artificiales han sido debidamente recibidos para curarlos.

Si vemos de buena fuente que en San José existen más casos de este pernicioso vicio, el cual es muy fácil de contaminar á los demás semejantes, la policía está en deber de perseguirlos á todo trance, de lo contrario pronto nos veremos asediados por más y más morfiómanos, seres inútiles para el trabajo y hasta peligrosos para la comunidad social.

El morfiómano ofrece el peligro de su tenaz deseo de que sus amigos se inyecten morfina.

A emprender campaña contra tan terrible vicio nos llama el amor á la humanidad, el bien deseado para el prójimo.

La Prensa Libre

Digna de nuestro aplauso es la señora de las campañas arduas y honradas, para ella voy, pues,

Gran Circo SHIPP y FELTUS

3 funciones más en Puntarenas
Viernes—Sábado—Domingo

Cambia programa todas las noches

DOMINGO NOCHE—ULTIMA FUNCION

Función todas las noches

NOTA.—Palcos y Lunetas se venden en el HOTEL EUROPA.

Azúcar

del **TEMPISQUE** el mejor que hay en plaza, se vende á precios sin competencia donde **MANUEL BURGOS**

MISTURA ANTI-MALARIA

Específico contra los **FRIOS Y CALENTURAS**

Depósito en Puntarenas Farmacia "El Sol"

Esta maravillosa medicina se ha usado por espacio de 14 años con un éxito absoluto, y nunca ha fallado en un sólo caso en dar completa satisfacción, en las siguientes enfermedades: — *Paludismo ó Malaria, Fiebres y Tercianas, Calenturas de las costas con ó sin frios, Anemia, Neuralgia, dolor en el Bazo ó Hígado* ú otros desórdenes de carácter palúdicos.

— LEASE EL SIGUIENTE TESTIMONIO —

Habiendo contraído en la zona del Atlántico, donde estuve por algún tiempo colocado, la Fiebre Malaria, agoté los recursos de la ciencia para restablecerme y mis esfuerzos iban siendo vanos, hasta que tomé la preparación **MISTURA ANTI MALARIA**, la cual me dió un resultado admirable, pues en dos semanas de usarla, había desaparecido por completo tal dolencia.

Creo un deber de gratitud hacer constar para satisfacción suya este resultado, y permitirme manifestar que no perderé ocasión de recomendar su preparación como un específico eficaz para la completa curación de la Malaria. Puede usted hacer el uso que le convenga de esta constancia.

(Firmado) *Raimundo González Z.*

Heredia, diciembre 15 de 1909.

Mistura Anti Malaria nunca falla, ni puede fallar cuando se usa de acuerdo con las direcciones

Depósito en San José Boticas Francesa y Oriental

Man Chong Sing y Cia.

En el vapor *Barracouta* acaban de llegarnos conservas, galletas de soda y de combinación, provisiones, jamón en latas, zalcichas, harina de maíz; mantequilla, Cognac Bisquit, Vinos Vermout, gilvey, Jerez y Oporto; ciruelas, confites americanos é ingleses, máquinas de coser, algodón, papel de envolver, Agua de Florida, tónico, barniz, aceite, ácido acético, alquitrán, grasa para ejes, damajuanas vacías, baldes de hierro, cristalería, hachas, herramientas de filo, clavos de alambre, municiones, pimienta, cubiertas, bolas de papel, estopa, &c.

PUNTARENAS C. R.

T. ASSMANN & C^o

importadores

BREVA KEYSTONE

DEPOSITO { Puntarenas, donde FELIPE J. ALVARADO
— San José y Limón

Maderas

compro maderas de cedro, caoba, cocobola y brasil. Pago los mejores precios. — **MANUEL BURGOS**

El Gabinete Dental - Eléctrico

Del doctor **Miguel H. Fulton**

Ha sido trasladado á su nuevo local, situado á las 100 varas al Sur de la "Farmacia Universal".— Instalado con todos los modernos adelantos en el ramo, puedo garantizar á mi numerosa clientela la excelencia y prontitud de los trabajos con que se me honre.

"LA BARRANCA"

Fábrica de Jabones y Velas

ALMACEN DE ABARROTES AL POR MAYOR

FUNDADO EN 1899.

Existencia permanente de Vinos, galletas, licores, conservas aguarrás y pinturas. Agente de la famosa Cerveza "Marzen", del exquisito Cognac "Martell" y de los renombrados cigarrillos "Flor de Cuba".— Esta casa sólo vende buito cerrado.— **TEODORO ROIZ**

ROPA HECHA

ALMACEN DE ROBERT HERMANOS

Sastrería y Novedades

Todo lo que en el ramo de vestir puede necesitar el caballero más elegante ó el artesano más económico se consigue en este almacén á más bajo precio que en cualquiera parte. Surtido inmenso y renovación constante. Calidad inmejorable corriente, de moda unido al precio muy módico.— Los pedidos al contado se sirven **LIBRE DE PORTE** en todo el país.— *Hágase un pedido de ensayo para convencerse.*

AL SIGLO NUEVO

- Puntarenas -

Tiene de venta, las siguientes especialidades, siendo cada una la mejor en su género:

COGNAC Otard Dupuy - CERVEZA Schlitz
CIGARROS Coquetas

Por A. HERRERO Y Co.—M. LOSILLA.

Almacén de granos

Ventas al por mayor y menor de artículos del país y extranjeros.— Recibe en comisión toda clase de granos y productos del país. **TOMAS FERNANDEZ Y HERMANO.**— Centro del local que ocupó J. de Jonh, frente al Banco de Costa Rica.— San José C. R.

Aprovechar la oportunidad

Por ausentarme de Nicoya, vendo por la mitad de su valor mi casa, situada en el mejor punto para comercio. Tiene grandes salones para tienda, baile y habitaciones, baño, etc.

FELIPE POZUELO

» AVISO «

Desde esta fecha recibo trozas para aserrar en mi "aserradero" de **El Porvenir** y compro trozas de cedro amargo y pochote.

Diciembre 30 de 1910. — **ISAAC ZUNIGA M.**

Sastrería Londres y París - San Jose

Avisamos á los señores suscriptores de Puntarenas, que desde esta fecha, nuestro Agente por esa localidad es el señor don Raúl Estreber, á el cual pueden seguir pagando las cuotas semanales. — La suscripción á **trajes con sorteo semanal** es el mejor negocio, porque es el mejor dinero colocado.— Si desea recibir un elegante vestido el próximo domingo, por sólo un colón, suscribase enseguida. San José, diciembre de 1910. — *José Vicedomini & Compañía.*

LINEA DE VAPORES DE LA UNITED FRUIT CO

La United Fruit Company ofrece á sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón y los puntos que abajo se expresan:

VAPORES CARTAGO, PARISMINA Y HEREDIA

De 5,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabotaje así: Salen de Limón (Costa Rica) para Colón (Panamá) todos los Miércoles á las 6 p. m., y de Colón para Limón los Jueves á las 5 p. m. Estos vapores hacen buenas conexiones con vapores para Kingston (Jamaica) y Santa Marta (Colombia).— Entre Limón y New Orleans con escala en Puerto Barrios, (Guatemala) cada viernes en la noche.

VAPORES LIMON, SAN JOSE Y ESPARTA

De 3,300 toneladas cada uno. Servicio semanal entre Limón y Boston. Salen de Limón los domingos.

Los pasajeros para Colón (Panamá) deben presentarse ante el Consal Americano en San José CINCO días consecutivos antes de embarcarse á fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días. Además, deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva de Gobierno de Costa Rica.

Para más informes, dirigirse á las oficinas de la United Fruit Company, en San José ó en Limón y á los sub-Agentes señores Sasso y Pirio, San José.

E. J. HITCHCOCK.— *Administrador*

La Eureka de Puntarenas y los efectos del Ferrocarril al Pacífico

El antiguo y acreditado establecimiento La Eureka, está totalmente transformado. Hacedle una visita y os convenceréis de la amplitud y confort de sus salones, de los exquisitos helados, de los espléndidos refrescos de toda clase y de los finos licores que se sirven diariamente en La Eureka. También encontraréis extenso y variado surtido de confituras, tostales y conservas de las mejores fabricas de Europa y Estados Unidos. Surtido completo de vinos generosos y de esa de las mejores bodegas de España, Francia é Italia.— El aseo, prontitud y esmero en el servicio es el lema de la casa.

¡Acudid y os convenceréis!— Esquina frente al Parque y al Club.

El buen gusto de Nicolás Lizano

Es el mejor establecimiento de Puntarenas y el mejor situado de la población, frente al Cuartel de Policía, en la calle de Piedra. El surtido de conservas alimenticias con que cuenta esta casa de comercio es variadísimo y fresco. Cuenta además con gran depósito de vinos generosos, de mesa, (blanco y tinto) cognac, mistelas y excelente champagne. Artículos de papelería y librería y vende el famoso azúcar del ingenio «Victoria», de don Guillermo Nishanue

CIUDAD de LONDRES

Entre la Eureka y el Correo en Puntarenas, sucursales en Santa Cruz, Esparta, San José y Limón.

¿Por qué compran donde los machos? Porque hay de venta de estampillas hasta casas, terrenos, etc. etc. Se alquilan casas y terrenos por largo plazo.

Así como cuartos amueblados. *Los compradores no olviden pedir la feria.*

A. Asch Brosé

nuestros parabienes. Es, *La Prensa Libre*, una de las publicaciones que ha calzado más alto su coturno en el debate del asunto de actualidad. Alistó sus arcos de diario libérrimo y levantó su tribuna á los cuatro vientos del criterio mejor del pensamiento, y en esa tribuna peroró el parecer de tirios y troyanos. El soborno del oro tentador y triunfal—el que levanta capitales y fastuoso lujo—no ha logrado unír á la simpática obrera del batallar noble y levantado. Sus colaboradores no son peones a sueldo, obligados á destajo,—en ella campea la pluma que no facinó el metal—por eso nos agrada tanto, aunque en su bandera no tenga bordas duras de oro, pero sí jirones de campañas dignas de memoria.

Lástima que nuestro país se vaya por los atajos de las sutilezas; más gusta del pasto insípido é insustancial de la crónica ómica de las escenas del arroyo, que de las sabias enseñanzas de las plumas doctas. En *El Heraldo de Madrid* tienen sonoridades de bronce los artículos firmados por Ramiro Maestu y ruido de sonajas nos parece las *vervainas*—pascas y sosas de Pérez Zúñiga, tan imitado por nuestros pueltos chirles de la gracia sin gracia. Y no se nos diga que es cuestión de temperamento, de idiosincrasia, no, es que el que lee debe aprender y aprendiendo se goza. Por lo apuntado preferimos los diarios serios, esos profesores que van de casa en casa, enseñando, advirtiendo y mostrándonos la brújula del criterio sano y libre.

Hasta más escribir.

MEFISTÓFELES

San José, febrero de 1911

INFORMACION

Qué habrá?

Dos personas nos han informado de que hay policiales que prohíben á las personas, bañarse á lo largo de la playa, lado oeste del muelle, pretextando perjudicar á un empresario. Como la prohibición está fuera de tiesto, hemos de creer que esos policiales, interpretan mal la orden, que se refiere á buen seguro, á no consentir bañistas muy cerca al poblado, para bien de la moralidad pública.

Para

San Salvador.—En el vapor que salió el 22 del corriente con rumbo á Corinto y demás puertos de Centro América, se embarcaron los jóvenes salvadoreños doctores Enrique Borja y Enrique Cordero. Regresan á la Patria después de tres años de proscripción. Dejan en Costa Rica gratos recuerdos donde han sabido conquistarse muchas simpatías.

Tengan un feliz viaje.

Saludo

¡Hoy tuvimos el gusto de ver en esta Redacción á nuestro amigo Ramón Tenorio.

Saludámoslo.

Cuidado

con las emulsiones que contienen creosota y otras sustancias irritantes.—Tenga mucho gusto en hacer público que en el ejercicio de mi profesión he encontrado siempre muy eficaz la Emulsión de Scott. Por la pureza de sus ingredientes, por lo bien preparada que está y por no contener creosota, guayacol ni otras sustancias irritantes, los enfermos la toleran y asimilan muy bien, sin causarles trastornos intestinales ni otras complicaciones.—Dr. Ríos Zertuche, Torreón, Coah, México.

El taller

de sastrería de don Teodomiro Acuña, será trasladado á su casa de habitación, sita ciento cincuenta varas al Sur del Hotel Europa, en la calle de la Estación, donde espera las órdenes de su numerosa clientela y del público en general.

La Gasolina

Diana, que venía ayer tarde de Chomes, trayendo á bordo unos cuantos pasajeros, sufrió una descomposición en la maquinaria, que obligó á echar el ancha mientras se hacían las reparaciones del caso; pero estas no pudieron llevarse á cabo, y el viento Norte que era violento, arrastró la embarcación frente á la isla Caballo, de donde pegaron á San Lucas, siendo ya muy avanzada la noche. A las 8 a. m. de hoy, la gasolina Panamá fué rumbo á San Lucas, recogió á los pasajeros de la Diana, regresando á Puntarenas á las once a. m. Entre los pasajeros vinieron dos señoritas Iglesias, hermanas de don Pedro, una señorita Pacheco y el joven don Juan Guido.

Espectáculo

Está ya en Puntarenas el gran Camarógrafo Powers, de la empresa Barbour. Es este un aparato cinematográfico, de lo mejor y más perfecto en su género; no hay titulación al proyectar las vistas en el lienzo; y trae un gran repertorio de estas, entre las que figuran, de escenas reales, como fantásticas. El sábado será la función de estreno.

Marítima

Hoy fundó el vapor alemán «Tami», procedente de California é intermedios. Pasajeros: B. C. Duffur, de la Libertad; Celestino Carrillo, de Corinto; Felipe Herrero y familia Lara Piza, señora Claudia Matamoros, Manuel Lizano, doña Elisa.

Circo

Por falta de espacio no damos cabida en este número, á una crónica que de las funciones del circo Shipp, nos trajo nuestro colaborador *Diplo Azul*. La dejamos para el próximo, no sin manifestar, que los conceptos honrosos del cronista bien se lo merecen los artistas del circo aludido.

Al costado

Se compra un solar en esta población. Se prefiere con árboles frutales. Dirigirse á esta Imprenta.

De justicia

Hemos hablado con los guardas de la Dinamita, sobre lo que había de cierto en lo dicho por los naufragos del «Desprejo», y deducimos, que aquéllos no vieron pasar frente á la Dinamita á los tripulantes naufragos cuando éstos iban á merced de la corriente. De haberlos visto, nos dice un guarda, cree usted que no le hubiéramos prestado algún auxilio? Claro que sí, repusimos; y en verdad, no dudamos de los sentimientos humanitarios de esos señores, quienes varias veces han prestado auxilio y socorros en caso analogo al que nos ocupa.

Comunicado

Espartanos, Ramonenses y Atenienses.—Los trabajadores que llevan carga de la planta Guacimal han sufrido un fracaso. Bajaron los precios de \$ 1.50 á un colón por quintal y en cambio han subido los precios de mantenimiento de bueyes y arrieros.

Convénzanse primero y no vayan á llevarse también el mismo fracaso.—Puntarenas, febrero 1911

Un Espartano

Nuevos suscritores

Sra. Angélica de Lizano, Puntarenas; Juan Felipe Picado, San José; Serafín Arzáes, Limón; Gonzalo Quirós, Manzanillo; Ariolfo Marillo, Tilarán; Timoteo Sánchez, Mina Unión; Agustín Tomé, Mina Unión; Jaime Alvarado, Mina Unión; Juan Arroyo, Mina Unión, Dr. Eduardo J. Trejos, Bagaces; Francisco Martínez, La Cruz; José María Gutiérrez, Peña Blanca; Segundo Gámez, Areuilla; Simeón Viales, Arenal; Jaime Zamora, Sarmiento.

Avisos de ocasión

Sastrería de Teodomiro Acuña, frente al parque Victoria.—Esmero y prontitud en el trabajo.

Oportunidad. María de Ruiz vende teja y ladrillo de construcción. Casa de don Hermenegildo Cruz, contiguo á doña Petra Alvarez, y en el Restaurant—La Perla. Febrero 7 de 1911

Clases de inglés.—A los que deseen aprender inglés en tres meses y pueden asistir á las clases colectivas, les cobraré á razón de \$ 6.00 el mes cada uno.—También doy clases á domicilio.—H. J. Edwards, Profesor de inglés.—Puntarenas.

DINERO.—Se ofrece á módico interés pero con buena garantía. Informes en la oficina del Lic. Octavio Moya. Puntarenas, 8 de febrero de 1911

Talabartería de Enrique Cortés.—Ofrece en Liberia hacer toda clase de trabajo en este ramo. Cuenta con material esculpido y con excelentes oficiales de San José y de Rivas.—Prontitud en el despacho.

Reumáticos

Deben evitar las impresiones frias, abstenerse de los licores y del vino, y tomar la Emulsión de Scott

Con ella se han curado miles de casos de Reumatismo Crónico después que todos los demás remedios habian fallado.

Pidase siempre Emulsión de Scott Legítima, y no dejarse engañar con las imitaciones que llevan nombres parecidos, las cuales no tienen ninguna semejanza con la Emulsión de Scott Legítima.



Exíjase Esta Marca

Zapateros

Hoy hemos recibido

Arabian de primera clase, á 50 cs. el pie.
Russet Oil Grain de la calidad más alta, á 60 cs.
Pomona nº 3, á 50 cs. (cuero negro).
American Star Kid á 45 (negro).

Guerra & Guerra

HOTEL INTERNACIONAL

PUNTARENAS—COSTA RICA

Nuevo propietario Ramón Araya Vargas

Quien ha introducido grandes reformas en la casa para comodidad de los pasajeros; buena mesa; mucho aseo; cantina con licores especiales, atendida personalmente por su propietario.

¡A probarlo y os convenceréis

HOTEL "EUROPA"

E. Moiso

Entre el Muellécito y el parque de La Victoria, 50 varas de la Gobernación, Correos y Telégrafos, 300 varas de la Estación, á la orilla del Estero.

Desde el 1º de diciembre abriré al público este hotel. Su posición muy céntrica y refrescada por las brisas marinas, magnífico local, las habitaciones grandes, aseadas, bien ventiladas y bien amuebladas; un excelente cocinero, una bien surtida cantina y el servicio hecho con prontitud y esmero, harán de este hotel uno de los mejores de Centro América.

Para familias de temporada precios convencionales. Se admiten pasajeros. Servicio para banquetes, bailes, etc.—Precios equitativos. Amabilidad con los clientes.

Hotel Colombia

En este nuevo establecimiento, situado al Norte de la Estación y al frente del Parque "Victoria", encontrará Ud. toda clase de comodidades: piezas ventiladas, prontitud y amabilidad en el servicio. Cantina especialmente surtida de licores extra. Todo á precios de situación. Está dirigido por su propietario.

Sebastián Pachón M.

LUZ ELECTRICA

Siendo indispensable á la buena marcha de la Empresa regularizar sus entradas, se súplica á los que tengan cuentas atrasadas se sirvan cancelarlas en el curso de este mes de febrero. Y á todos, sin excepción alguna, se avisa que el cobro por servicio de alumbrado se llevará á efecto el último de cada mes y el que por justa causa no pudiere cubrir su recibo este día, gozará de plazo hasta el 4 del mes siguiente, bien entendido, que pasada esta fecha sin efectuarse el pago, se considerará retirado del servicio. Se ruega asimismo á los apreciables clientes de la Empresa, para quienes pudiera resultar incómoda la disposición, disculparla en mérito á la necesidad de dictarla.

Por la Empresa,

Max Rudin